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ASSOCIAÇÃO INTERNACIONAL DE LIONS CLUBES 
DISTRITO MÚLTIPLO LD – AL 2022 – 2023 

CC Ester Giraldi / PMJF Ireneo (em memória) 
1º VCC Breno Ferigollo / CaL Karoline 
2ª VCC Iara Zacher Corso / CL Flávio 

 
ALEGRIA, ENTUSIASMO E PAIXÃO EM SERVIR! 

 

ATA DA 5ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE GOVERNADORES 
 

CONVOCAÇÃO: Conforme calendário pré-estabelecido para o 2º. semestre deste AL. 
............................................................................................................................................................ 
LOCAL: On Line – via plataforma Google Meet 
SUPORTE: Inciso III do artigo 24 do Estatuto e Regulamentos vigentes. 
DATA: 25 de janeiro de 2023 
HORÁ DE INÍCIO: 18:13h  HORA DE TÉRMINO: 20:52h 
PAUTA: Assuntos diversos e livres. 
............................................................................................................................................................ 
MEMBROS VOTANTES PARTICIPANTES: Presidente do Conselho Ester Giraldi, Governadora Liz 
Gabardo Waluszko – LD-1, Governador Marcos Antônio Martins – LD-2, Governador Luiz Cleomar 
– LD-3, Governador Jacinto Jairo Viana – LD-4, DG Dorival Fiamoncini – LD-5, Governador Luís 
Guilherme V. Turchiari – LD-6, Governadora Aurora Terezinha D. Brustolin – LD-7, Governador Igor 
Antônio Girotto – LD-8 e Governadora Mara R. Modolon Lima – LD-9. 
NOTAS: O Secretário, CL Jorge Roberto de Almeida e o Tesoureiro, CL Célio Bernardino, ambos 
do DM LD, também estiveram participando.    
............................................................................................................................................................ 
RELATOS – A Presidente do Conselho, CaL Ester Giraldi, dispensando os rituais protocolares, 
iniciou saudando todos e, dentro da sua relação de assuntos a tratar, iniciou buscando pedindo aos 
Governadores que trabalhassem com intensidade para aumentar o quadro de associados, já que 
o DM LD apresenta, neste momento, uma perda total de 522 (quinhentos e vinte e dois) associados, 
tendo sido inclusos 625 (seiscentos e vinte e cinco) associados e baixados 1.147 (hum mil cento e 
quarenta e sete) associados. Informou que temos 05 (cinco) Distritos abaixo da quantidade mínima 
exigida, ou seja, 1.250 (hum mil duzentos e cinquenta) associados e 01 (um) positivo em relação 
ao Ano Leonístico anterior. O CL Célio Bernardino disponibilizou um resumo da situação dos 
Distritos, obtido no site de Lions, no Grupo de WhatsApp dos Governadores.  Todos os 
Governadores expuseram os problemas e dificuldades que estão sentindo, neste aspecto de 
manutenção e crescimento do quadro de associados. Informaram das ações que pretendem 
implementar nestes meses seguintes e as suas expectativas quanto a realização, ou não, das 
metas propostas ao início do Ano Leonístico. Alguns expressaram certo pessimismo, sentido por 
ocasião das visitas realizadas junto aos Clubes. Outros disseram que a isenção no pagamento da 
jóia de admissão, para novos associados, trouxe mais prejuízos do que benefícios. Muitos foram 
admitidos sem conhecer das obrigações pecuniárias com as mensalidades e quotas semestrais, 
saindo do Lions quando tomavam conhecimento. Hoje, ainda se espera que não mais se cobre a 
jóia de admissão e, com isto, não se trabalha como deveria para buscar novos associados. O DG 
Igor Girotto – LD-8, disse ter boas expectativas na cooptação de novos associados, em função do 
trabalho que estará sendo executado e em função do impacto que está causando os outdoor 
criados com o Projeto de Marketing, proposto a Lions Internacional e por ele subsidiado em 90% 
(noventa por cento) do valor total. Disse, ainda, que os eventos realizados nas comunidades que 
receberam subsídios de LCIF, com projetos de impactos, têm repercutido também muito favorável. 
Nesta mesma linha de argumentações, seguiu o DG Luis Turchiari, do LD-6. Ambos também 
comentaram sobre as suas participações no FOLAC. O LD-8 foi agraciado com o prêmio de maior 
delegação, com o prêmio do Leão Adiante e, ainda, com reconhecimento de LCIF. O DG Luis 



2 

 

Turchiari enalteceu a oportunidade que teve em manter contatos com o pessoal de apoio de LCIF 
e do Departamento Latino Americano, tendo sido o que melhor vivenciou.  A DG Mara Modolon, do 
LD-9, também afirmou que tem sentido existir motivações para melhorias, durante as várias visitas 
que tem realizado junto aos Clubes. O DG Luiz Cleomar, LD-3, relatou estar satisfeito com os 
registros feitos pelos Clubes e que as suas metas estão sob controle. Comentou sobre o projeto de 
Volta as Aulas, que pretende distribuir oito mil mochilas. O DG Dorival Fiamoncini, LD-5,  resumiu 
suas ações para recuperar o quadro de associados e para motivar os secretários de Clubes a 
fazerem os seus registros de atividades e movimentações de pessoal. A DG Lis Gabardo, LD-1, 
segue pelo mesmo caminho dos demais Governadores e também comentou sobre a sua 
participação no FOLAC, tendo gostado e pensando em comparecer ao próximo. O DG Marcos 
Antônio, LD-2, expôs os trabalhos que vinha fazendo como GMT (Equipe Global de Associados) do 
Distrito LD-2, principalmente para analisar os possíveis motivos que impactam nas questões de 
manutenção e cooptação de novos associados, já que no período de anos pesquisados, 07 (sete), 
a tendência média é de queda em todo o universo do Lions. A CC Ester Giraldi, passando para 
outro item, relembrou que está previsto a chegada dos membros do Conselho a Canelas-RS, onde 
será realizada a 2ª. Reunião Ordinária do Conselho, dia 1º de março, para cumprir uma 
programação proposta pelo já saudoso DG Eloy Metz, a partir do dia 2. O DG Igor Girotto ficou de 
verificar a possibilidade de comparecer nesta data, já que está sendo organizada uma caravana de 
participantes em seu Distrito e ele precisa acompanhar estes companheiros na viagem.  Em 
seguida, sobre o Instituo Regional de Lideranças, informou que será realizado no formato on-line, 
nos dias 23 a 25 de março e que deverá atender aos novos dirigentes que tomarão posse nos dois 
próximos Anos Leonísticos. Disse que o GLT (Equipe Global de Liderança), PCC Jardel Pacheco, 
tem mantido reuniões com os atuais Vice-Governadores de Distritos e solicitou que cada um 
obtivesse com eles os demais dados. Prosseguindo na pauta, o CL Célio Bernardino, com apoio 
tecnológico do DG Igor Girotto, expôs os dados da prestação de contas do 2° trimestre e apresentou 
o Parecer favorável à aprovação das contas, emitido pelo Conselho Fiscal. Alguns esclarecimentos 
foram apresentados sobre o baixo saldo final, quando deduzido do saldo inicial. O Tesoureiro 
solicitou aos Governadores para verificarem a possibilidade de pagar as quotas do segundo 
semestre durante a primeira quinzena de abril, e não no final de abril. Complementou que o nível 
de desembolso está dentro da normalidade, considerando alguns anos anteriores. A Comissão de 
Finanças e Auditoria do Conselho deverá apresentar o Parecer Técnico, devidamente assinado 
pelos membros, em Canela - RS, para afixação no Livro de Atas das Comissões. Após a 
apresentação, a Presidente comentou sobre a sua participação na reunião on-line do Grupo que 
conduz o Plano 25 Mais, com o GAT (Equipe de Ação Global) da Área III e membros da GAT do 
DM LD, junto com os 1° e 2° Vice-Governadores de Distritos. Este Plano objetiva gerar 
planejamentos conjuntos e contínuos entre os Anos Leonísticos. Elogiou os nossos 1° e 2° Vices 
que responderam as vinte e sete questões dos questionários. Disse que dia 03 de março, em 
Canela – RS, haverá uma reunião desse Grupo com os Governadores, para nivelar os 
conhecimentos e entendimentos. Também lembrou que o GST (Equipe Global de Serviços) do DM 
LD agendou uma reunião on-line com os membros GST dos Distritos e disse que estava aberta a 
participação dos Governadores, caso desejassem. Durante o desenrolar da reunião, os 
Governadores: Igor Girotto, Mara Modolon e Aurora Brustolin, precisaram se ausentar para 
participarem de reuniões extras, não previstas anteriormente, com membros do seus Distritos. Ao 
finalizar a reunião, o Secretário disse que deveria mencionar o envio já realizado aos 
Governadores, por e-mail, para análises e retornos de decisões sobre aprovações ou não, das 
Proposições GAB-ADM, de números 03 a 06, todas emitidas com data de 02 de janeiro de 2023, 
que tratam, respectivamente sobre: a) processo de votações, da Convenção Anual, no formato on-
line; b) ratificação das nomeações feitas pela Presidente para as Comissões Técnicas que devem 
atuar antes e durante a Convenção anual (Portarias GAB-ADM de números 93 a 97, todas de 02 
de janeiro de 2023), c) pleito de dotação orçamentária suplementar para cobrir a contrapartida de 
10% (dez por cento) do total do Projeto de MKT subsidiado por Lions Internacional, com origem no 
saldo inicial, e d) doação do valor orçado para a Fundação Internacional e sorteio do premio aos 
inscritos na Convenção Anual do DM LD, em maio de 2023. Todos estes documentos, após 
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examinados pelos Governadores, foram devidamente aprovados, devendo, pois, os 
correspondentes pareceres técnicos das Comissões dos Governadores serem entregues em 
Canela - RS, para afixação nos respectivos Livros de Atas. Logo após as manifestações e relatos 
de expectativas, a Presidente Ester Giraldi agradeceu a pela participação nesta reunião 
extraordinária, on-line, e disse que a próxima já está prevista para 20 de fevereiro de 2023, às 
8:00h, tudo a confirmar, pela mesma plataforma virtual. Nada mais havendo a tratar, declarou 
encerrada a 5ª. Reunião Extraordinária, on-line. E, para constar, eu, CL Jorge Roberto de Almeida, 
Secretário do Conselho, lavrei a presente Ata, em duas vias originais, que vai datada e assinada, 
juntamente com a CC Ester Giraldi, sendo uma via encaminhada a todos os Distritos membros do 
Distrito Múltiplo LD, para os fins a que possam se destinar e outra afixada no Livro de Atas de 
Reuniões do Conselho de Governadores............................................................................................ 
 

Porto Belo - SC, 25 de janeiro de 2023. 
 

_________________________________ 
CL Jorge Roberto de Almeida – Secretário 

 
 

__________________________________ 
CC Ester Giraldi – Presidente do Conselho 

 
 REGISTROS DE PRESENÇAS 
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